



Interessengemeinschaft für das Windhundrennwesen der SKG  
Communauté d'Intérêts pour les Courses de Lévrier de la SCS

## „Lettre du président“ (1/2018)

Chères lectrices, chers lecteurs,

Février/Mars/Avril - C'est la période des assemblées générales de chaque club ! L'assemblée des délégués de la CICL est également en préparation. Les documents en vue de l'assemblée générale de la CICL qui aura lieu le 5 avril 2018 à Dagmersellen ont été envoyés.

Les préparations des premières manifestations sportives sont déjà en chantier. Les amis des coursings se retrouveront déjà le 14 mars à Rifferswil.

La circulaire pour le plus grand coursing international, clou de la saison, le championnat d'Europe de coursings qui aura lieu du 22 au 24 juin à Norresundby au Danemark est d'ores et déjà disponible sur le site de la CICL.

J'aimerais juste faire une remarque particulière concernant les cours d'observateurs des 12 et 19 avril 2018. C'est une évidence pour moi, que les propriétaires de chiens licenciés aient à suivre un tel cours. D'une part cela n'a encore nui à personne d'avoir une connaissance plus approfondie des règlements, d'autre part tous les organisateurs des courses seront ravis si plus d'observateurs formés sont disponibles pour fonctionner le jour des courses.

Antje et Simon Wullschleger ont réussi leur examen de capacité comme juge de coursings. Sincères félicitations ! Ils effectueront chacun leur assessorat au cours des prochains mois.

Une réunion organisée par la responsable des questions de coursings pour la CICL, Esther Bühler a eu lieu fin février. Pour la première fois, cette rencontre fut bien fréquentée par les juges de coursings et les fonctionnaires, durant laquelle différentes questions relatives aux coursings ont été discutées.

La „Whippet-Plauschrennen“ mérite également toute notre attention. Comme nous l'avons souvent écrit, la CICL cherche un moyen de donner la possibilité aux whippets „plus lents“, qui chassent également volontiers le leurre autant que leurs collègues plus rapides et dont les propriétaires trouveraient l'activité plus attractives. Avec les courses amicales, testées par le „groupe de travail des whippets“ peut-être allons-nous dans peu de temps, vers un changement de règlement adéquat. Les courses amicales auront lieu comme suit :

14 avril	à Kleindöttingen
12 août	à Lotzwil
1er septembre	à Rifferswil

A cette occasion je remercie déjà tous et toutes les aides, que nous sollicitons d'urgence pour nos manifestations pour leurs engagements spontanés et je vous souhaite, à vous et tous les quatre pattes une saison 2018 pleine de succès et sans blessures.

Votre président IGWR  
Walter Brändle

Bergdietikon, le 4 mars 2018